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Ein Meinungsbeitrag von Uwe Froschauer.

Mein sehr guter, grundsätzlich optimistisch eingestellter Freund Klaus sagte mir gestern Abend: „Die Welt

ist im Arsch!“ Nach einer ersten Analyse dieses für mich nachvollziehbaren und realistischen Statements

sind  aus  meiner  Sicht  drei  primäre  Ursachen  für  den  momentan  chaotischen  Zustand  der  Welt

verantwortlich:  die  machtorientierten Bedürfnisse der sogenannten Eliten zum einen,  die  Einfältigkeit

und/oder Angst der sich als Gutmenschen wähnenden Herde zum anderen,  sowie das Zusammenspiel

dieser zwei Haupteinflussfaktoren.

Hans-Joachim Maaz, Dietmar Czycholl und Aaron B. Czycholl beschrieben in ihrem Buch „Corona – Angst“

das Zusammenspiel  zwischen den Eliten und der „Herde“ sehr treffend.  Dr.  med.  Hans-Joachim Maaz

schrieb:

„Dass  der  größere  Teil  der  politisch-medialen  Eliten  psychisch  so  schwer  gestört  sein  könnte,  aus

eigener Ängstigung so irrational zu handeln, wie es derzeit offenbar der Fall ist, das übersteigt sogar das

emotionale  Fassungsvermögen  eines  Psychiaters  mit  speziellen  Kenntnissen  narzisstischer

Psychopathologie.  Um  das  Unvorstellbare  doch  irgendwie  erfassen  zu  können,  hilft  mir  nur  eine

psychodynamische Gesamtdeutung für das Zusammenspiel einer schwer narzisstisch gestörten und von

Macht und Geld süchtig abhängigen Elite mit einer massenpsychologisch wirksamen kollektiven Angst-

Psychose  einer  Mehrheit  der  Bevölkerung.  …  In  einer  Gesellschaftskrise  hilft  dann  das  kollektiv-

kollusive Zusammenspiel zwischen einer eingebildeten Rettungs-Kompetenz der Machteliten und einer

illusionären Rettungsfantasie der Abhängigen, die wirklichen Ursachen der Gesellschaftsproblematik zu

vertuschen.“

Zum Beispiel Corona. Seit den Anfängen der Corona-Plandemie hat sich eine (wachsende) Minderheit von

Menschen gegen das vorherrschende Narrativ gesträubt. Einige haben sich aktiv dagegen gewehrt. Als

Verschwörungstheoretiker,  Aluhutträger,  Schwurbler,  Covidioten  u.v.m.  bezeichnete,  hatten  sie  von

Anfang an ein ungutes Gefühl bei dem vorherrschenden Narrativ. Sie erkannten u.a. den Kultcharakter der
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Corona-Erzählung, der viele „Leichter“-Gläubige in seinen Bann zog. Rituale wie ständiges Händewaschen,

Maskentragen,  Social  Distancing,  Impfung  usw.  vereinten  (oftmals  psychisch  instabile)  Menschen,  und

gaben ihnen ein Gefühl der Zugehörigkeit, Sicherheit und Überlegenheit. Der Zwang zum Maskentragen

war  Physio-  und  Psychoterror  für  denkende  Menschen.  Die  auch  als  Maulkörbe  zu  bezeichnenden

getragenen, nutzlosen Masken waren u.a. Symbole der Entmenschlichung und des Sieges der Eliten und

ihrer Marionetten über die Herde. Die Masse war und ist sich ihrer Instrumentalisierung durch die ihre

niederwertigen Ziele verfolgende Elite nicht bewusst.

Gut  drei  Jahre  nach  dem  Ausbruch  der  angeblichen  Pandemie  wird  das  „Bauchgefühl“  der  als

Verschwörungstheoretiker-  und  Schwurbler-Etikettierten  faktisch  bestätigt.  Diese  Fakten  werden

langsam, aber sicher immer mehr verängstigten „Schafen“ bewusst, die sich bereits am Rand der Herde

befinden. Ihre Stimmen gegen Andersdenkende werden leiser, und ihr Vertrauen in die Argumente der

Regierungen geringer. Das neue Impfangebot beispielsweise interessiert kaum noch jemanden. Dennoch:

die verängstigte und teils einfältige Herde hat der am Wohl der Bevölkerung nicht interessierten Elite

durch  ihr  Verhalten  einen  steuerfinanzierten,  gesundheitsschädigenden  Geldsegen  sondergleichen

beschert,  und  diesen  kriminellen  Elementen  der  Gesellschaft  ihre  schier  unbegrenzte  Kontroll-  und

Steuerungsmöglichkeit der Massen insbesondere durch die manipulativen Instrumente Angstverbreitung

und Verdummung gezeigt. Jacob Rothschild beschrieb diesen Umstand wie folgt:

„Wenn die Menschen zulassen, dass solche Impfstoffe in ihren eigenen Körper und den ihrer Kinder

eindringen,  um sich zu fügen und mit  „allen“  gleich zu sein,  dann werden sie  sich sicherlich nicht

dagegen wehren, dass ihr Reichtum, ihre Ressourcennutzung und ihr Lebensstil ebenfalls angeglichen

werden.“

Mein  persönliches  Dilemma  liegt  in  der  begrenzten  Möglichkeit,  gegen  solche  kranken  Denk-  und

Verhaltensweisen gottspielender „Persönlichkeiten“ etwas auszurichten. Nicht etwa, weil man gegen die

bösen Machenschaften der sich als „Auserkoren“-Wähnenden nichts ausrichten könne, sondern weil die

Angst und/oder Dummheit der sich als „Gutmenschen“ mutmaßenden Masse deren als philanthropisch
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getarnten, üblen Täuschungen nicht durchschauen. Das größere Übel ist die Dummheit der Massen. Die

selbsternannten diabolischen Eliten kann man bekämpfen. Gegen die Dummheit der Massen ist kein Kraut

gewachsen. Und das wissen die machtgierigen, nicht gewählten Entscheider, und instrumentalisieren die

Massen in ihre gewünschte Richtung – und gegen die Selbstdenker, die den einzigen zu diffamierenden

Dorn in ihren Augen darstellen.

Der lutherische Theologe Dietrich Bonhoeffer, der von den Nazis noch kurz vor Kriegsende hingerichtet

wurde – die Wahrheit ist nicht besonders beliebt bei totalitär denkenden und handelnden Menschen, wie

auch die noch aufzuarbeitende Corona-Zeit gezeigt hat – beschrieb die Schwierigkeit im Umgang mit der

Dummheit wie folgt:

„Dummheit ist ein gefährlicherer Feind des Guten als Bosheit. Gegen das Böse lässt sich protestieren, es

lässt sich bloßstellen, es lässt sich notfalls mit Gewalt verhindern, das Böse trägt immer den Keim der

Selbstzersetzung in sich, indem es mindestens ein Unbehagen im Menschen zurücklässt.  Gegen die

Dummheit sind wir wehrlos. Weder mit Protesten noch durch Gewalt lässt sich hier etwas ausrichten;

Gründe verfangen nicht; Tatsachen, die dem eigenen Vorurteil widersprechen, brauchen einfach nicht

geglaubt zu werden – in solchen Fällen wird der Dumme sogar kritisch – und wenn sie unausweichlich

sind, können sie einfach als nichtssagende Einzelfälle beiseitegeschoben werden. Dabei ist der Dumme

im Unterschied zum Bösen restlos mit sich selbst zufrieden; ja, er wird sogar gefährlich, indem er leicht

gereizt zum Angriff übergeht. Daher ist dem Dummen gegenüber mehr Vorsicht geboten als gegenüber

dem Bösen. Niemals werden wir mehr versuchen, den Dummen durch Gründe zu überzeugen; es ist

sinnlos und gefährlich.“

Die  Dummen  sind  sich  ihrer  Sache  immer  sicher,  kluge  Menschen  zweifeln,  und  stellen  auch  eigene

Handlungen infrage. Menschen wie Frau Baerbock oder Herr Scholz tun das nicht.  Selbstlob steht bei

solchen Herrschaften (oder sollte ich „Frauschaften“ sagen, hahaha) auf der Tagesordnung an erster Stelle,

auch wenn das nach den Wahlen in Hessen und Bayern etwas schwieriger fallen dürfte. Dumme Politik wird

abgestraft. Eventuell auch von etwas dümmeren Mitmenschen.
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Die als Querdenker diskreditierten entpuppten sich in der „Coronakrise“ als Klardenker und Selbstdenker.

Sie ließen sich von den Täuschmanövern der eliteinstruierten Politiker, Medien und Wissenschaftler nicht

ausbremsen. Ungeimpfte sind moderne Helden.

Unredliche Kräfte reden und redeten den „Gutmenschen“ in jüngster Vergangenheit ein, auf der guten

Seite zu stehen, wenn sie beispielhalber die „unsolidarischen Ungeimpften“ als Volksschädlinge betrachten

und outen, wenn sie Selenskyj und die USA sowie neuerlich Israel als die Guten, und Putin, Russland und die

Palästinenser als die Bösen ansehen. Die sich den Eliten unterwerfenden und teils von ihnen finanzierten

Mainstreammedien helfen bei dieser verqueren Meinungsbildung kräftig mit. Der ÖRR etwa – ARD und

ZDF – werden ihrem Auftrag einer freien Meinungsbildung dienlich zu sein, in keiner Weise mehr gerecht.

 Ergebnis: Die Welt steht Kopf und verfällt wegen der Verunsicherung der Menschen aufgrund fehlender

Unterscheidbarkeit von „richtig“ und „falsch“ von Informationen ins Chaos. Die Frage ist, ob hinter dieser

Verunsicherung System oder Unfähigkeit steckt. Ich denke Ersteres.

Der  Kampf  gegen  die  bodenlose  Dummheit  scheint  aussichtslos  zu  sein.  Die  „Dummen“  sind  nicht

zwangsläufig Unintelligente, sondern oftmals Menschen mit dem Wunsch „gut“ zu sein, oder Menschen, bei

denen Zukunftsängste geschürt werden. Was „gut“ ist und ihnen „Angst“ bereiten sollte, definieren sich

prostituierende Politiker, Medien und Wissenschaftler. Klimanotstand, Killervirus und dergleichen sind die

Angstmacher „elitärer“, skrupelloser Narzissten und Psychopathen, denen obszöner Reichtum und Macht

nicht mehr genug zu sein scheint. Sie wollen Gott spielen. Sollte es ihn geben, wäre es an der Zeit, dass er

diesen  Ausgeburten  der  Hölle  Paroli  bietet.  Er  lässt  sich  leider  sehr  viel  Zeit  damit.  Auch  seine

schweigenden Vertreter auf der Erde lassen aus Gründen des Machterhalts die bösen Dinge geschehen.

Manche von ihnen scheinen zur Kabale zu gehören. Alles Wertvolle, alles Humane geht weiter den Bach

runter, solange das „Böse“ die vermeintlich „Guten“ täuschen und dominieren kann. Die Einfältigen sägen

sich in ihrem dummen Gehorsam den Ast ab, auf dem sie sitzen. Sie wissen es nur nicht. Sie merken nicht,

dass Lügen zur Wahrheit erhoben werden, und die Wahrheit als Lüge diffamiert wird. Die Schlachtbank der

Schafe rückt in greifbare Nähe.

Die Selbstdenkerin Hannah Arendt beschrieb dieses Phänomen wie folgt:
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„Lügen erscheinen dem Verstand häufig viel einleuchtender und anziehender als die Wahrheit, weil der

Lügner den großen Vorteil hat, im Voraus zu wissen, was das Publikum zu hören wünscht“

Der Verstand mancher Menschen reicht nur für die Ausführung einer Aufgabe oder eines Befehls. Derartig

gestrickte Menschen sind unfähig für die Übernahme von Eigenverantwortung und somit für die Freiheit.

Sie wollen sich unterordnen,  sie  betteln geradezu danach! Hitler  und andere Populisten wussten und

wissen das. Demagogen sind sich darüber bewusst, dass Menschen „kleinen“ Kalibers die gefährlichsten

Waffen sind, und instrumentalisieren sie durch das Aufhetzen gegen Andersdenkende zur Erreichung ihrer

menschenverachtenden Ziele. Die Aufgehetzten handeln im „falschen“ Bewusstsein das Richtige zu tun,

und  schrecken  in  ihrer  „falschen“  Solidarität  auch  vor  unsäglichen  Gräueltaten  nicht  zurück,  wie  die

Geschichte gezeigt hat.

Zum  Thema  „falsche  Solidarität“  hier  ein  Ausschnitt  aus  dem  Buch  „1  x  1  =  3  –  oder  jedes  andere

gewünschte Ergebnis“:

„… Auch am ersten Montagabend des Jahres 2022 waren Tausende 'Spaziergänger'  in Hunderten

Städten unterwegs. Natürlich gab es auch ein paar Gegendemonstrationen für mehr 'Solidarität' von

meiner Meinung nach Ewiggestrigen. Mit was solidarisch? Solidarische Volksvergiftung? Solidarischer

Untergang? Solidarische psychische und körperliche Vergewaltigung von Kindern? 500 Kinder sollen

laut Berichten versucht haben, sich während des zweiten Lockdowns im Frühjahr 2021 das Leben zu

nehmen. Eine Verdreifachung im Vergleich zu 'normalen' Zeiten!

 

Kein einziges gesundes Kind ist  an Corona gestorben,  aber sie  sollen sich impfen lassen mit  einer

unerprobten Impfsubstanz, die bereits mehrfach Todesfälle verursacht hat! Relationen, die nicht in

Ordnung sind! Schämt ihr Verbohrten euch eigentlich nicht? Seid ihr wirklich für eine Impfpflicht,

womöglich auch bei Kindern? Reicht es euch nicht langsam, wenn ein Herr Lauterbach im Februar

2022 eine Quarantäne von 5 Tagen für nicht vollgeimpfte Kinder verordnet,  die aus dem Urlaub

https://www.amazon.de/gew%C3%BCnschte-Ergebnis-Mathematik-Widerstand-Coronazeiten/dp/B09Y4SPVZ9#:~:text=Das%20Buch%20%221x1%20%3D%203%20%E2%80%93,von%20Fehlern%20der%20Verantwortlichen%20dienen.
https://www.amazon.de/gew%C3%BCnschte-Ergebnis-Mathematik-Widerstand-Coronazeiten/dp/B09Y4SPVZ9#:~:text=Das%20Buch%20%221x1%20%3D%203%20%E2%80%93,von%20Fehlern%20der%20Verantwortlichen%20dienen.
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zurückkehren,  und  Deutschland  in  der  EU  wieder  einmal  eine  allseits  kritisierte  und  belächelte

Sonderstellung damit einnimmt? Fünf Tage Hausarrest für Kinder also, selbst wenn sie kerngesund sind?

Die  anderen  EU-Länder  schütteln  den  Kopf  über  die  hirnlosen,  familienfeindlichen  und

kinderschädigenden Entscheidungen des Herrn Lauterbach. Karlchen gegen den Rest der Welt, gegen

wissenschaftliche Erkenntnisse und gegen jede Vernunft. Gehen Sie endlich! Sie peinigen unsere Kinder!

Alle anderen EU-Länder haben ihre Corona-Maßnahmen über den Jordan geschickt, nur Lauterbach

peinigt  nach  wie  vor  die  deutsche  Bevölkerung  mit  diesen  sinn-  und  hirnlosen  Maßnahmen  wie

Maskentragen in Zügen und ähnlichem Schwachsinn.

 

Welche Kabinettsstückchen müssen die Regierenden eigentlich noch vollbringen, damit sich eure Augen

öffnen? Blinde seid ihr! Noch etwas für die besonders Blinden unter euch:

 

Quarantäne bezeichnet den Zustand, wenn Kranke in ihrer Bewegungsfreiheit eingeschränkt werden.

 

Tyrannei bezeichnet den Zustand, wenn Gesunde in ihrer Bewegungsfreiheit eingeschränkt werden.

 

Dummheit ist es, wenn man zwischen beiden Zuständen nicht unterscheiden kann!

 

Ihr Ewiggestrigen geht für die Tyrannei auf die Straße, und demonstriert gegen die, welche für die

Freiheit auf die Straße gehen. Es sind nicht die Tyrannen die Tyrannei erschaffen. Euer Gehorsam ist es.

Ihr schafft euch damit selbst ab!
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„Zeig einem schlauen Menschen einen Fehler, und er wird sich bedanken.

Zeig einem dummen Menschen einen Fehler, und er wird dich beleidigen.“ (Laotse)

 

Aber ich gebe auch bei euch die Hoffnung nicht auf, dass ihr irgendwann ein Erweckungserlebnis haben

werdet, und der Groschen endlich fällt.  Eventuell ja dann, wenn ihr friert (und arm werdet) für die

Freiheit  und  den  Frieden.  Was  für  dumme  Phrasen  verantwortungsloser,  waffenliefernder,

volkstretender,  volksenteignender,  steuerraubender  und  -zweckentfremdender  Politiker!“

Nun,  mit  diesem  zugegeben  etwas  emotional  anmutenden  Buchausschnitt  möchte  ich  diesen  Beitrag

beenden. Wenn er euch gefallen hat, bitte umfangreich verbreiten. Ihr helft damit meines Erachtens auch

manchem „Schaf“ die Augen zu öffnen, und endlich selbst denken anzufangen. Euch eine angenehme Zeit.

Noch ein privates Anliegen, werte Leserinnen, werte Leser!

In diesem Blog, den ich alleine ohne jede fremde Unterstützung – inhaltlich wie finanziell – betreibe, steckt

mein Herzblut. Ich möchte meine diesbezügliche – meines Erachtens nutzbringende – Aktivität keinesfalls

einschränken. Der Zeitaufwand hierfür reduziert jedoch meine Möglichkeiten für den Broterwerb. Für eine

Spende wäre ich Ihnen sehr dankbar.

Spendenkonto:

Uwe Froschauer

IBAN: DE48 7015 0000 0077 1159 54

BIC: SSKMDEMMXXX

Wenn Sie bei der Überweisung im Vermerk „Spende“ eingeben, wäre das sehr hilfreich für eine korrekte

Zuordnung.

Vielen Dank!
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Herzlichen Dank auch für bereits eingegangene Spenden.

+++

Dieser Beitrag wurde zuerst am 15.10.2023 auf Uwe Froschauers Blog wassersaege.com veröffentlicht.

+++

Wir danken dem Autor für das Recht zur Veröffentlichung dieses Beitrags.

+++
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